



DE PRIMERA MANO

GIRA DE SHEINBAUM POR TABASCO SIN ADÁN LÓPEZ

Por Rodolfo Reyes

La gira del domingo de Claudia Sheinbaum Pardo por Tabasco demostró el grado de división que existe en Morena en la tierra del presidente Andrés Manuel López Obrador. Ausente del estado, el ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, fue abucheado junto con el mandatario interino Carlos Manuel Merino Campos; las rechiflas habrían sido en represalia a que en agosto de 2021 fueron despedidos alrededor de 200 trabajadores del Gobierno estatal, de la Cámara de Diputados y de algunos ayuntamientos por simpatizar con la entonces jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

La cargada fue el signo distintivo de la visita de la virtual candidata presidencial, hoy convertida en coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación; entre quienes se sumaron a su causa estuvo el priísta Florizel Medina Pereznieta, quien ha sido presidente del PRI estatal, secretario de Gobierno y presidente municipal de Centro, todo en la era de Roberto Madrazo Pintado, actual crítico acérrimo del lopezobradorismo.

En la pasada contienda interna morenista, Medina Pereznieta apoyó a Adán López.

También se incorporaron a la causa de Claudia el ex senador y ex dirigente ganadero Arcadio León Estrada, así como Manuel Ordóñez Galán, que en los ochenta fue de los empresarios que más atacó a López Obrador y a su movimiento.

En el escenario del enfrentamiento que existe entre la corriente de Javier May Rodríguez, que respaldó la causa de la virtual abanderada a Palacio Nacional, y los seguidores de Adán López, que sigue fuera de Tabasco desde que se dio a conocer el resultado de la encuesta que favoreció a Sheinbaum, la coordinadora nacional de la 4T señaló que lo único que puede afectar a su movimiento en Tabasco es la división, por lo que convocó a la unidad. Desde el terruño del Presidente, que es donde este tiene su mayor aceptación en el país, Claudia dijo que sus correligionarios tienen el compromiso con Andrés Manuel López Obrador de lograr "carro completo" el año próximo.

Aseguró que en 2024 Morena ganará el Congreso de la Unión, las nueve gubernaturas y las presidencias municipales en juego.

En Plaza de Armas encabezó el acto político para la firma del Acuerdo de la Unidad para la Transformación, en el que participaron empresarios locales, artistas, deportistas y artesanos, y que recordó las mejores épocas del PRI. En el evento

de Sheinbaum participaron la alcaldesa capitalina Yolanda Osuna Huerta, la senadora Mónica Fernández Balboa, así como Javier May, Raúl Ojeda Zubieta y Oscar Cantón Zetina, quienes serán encuestados para elegir al coordinador de la Defensa de la 4T, eufemismo para designar al candidato a la gubernatura de Tabasco.

La inclusión de este último viene a confirmar que Adán López carece de fuerza en Morena: según fuentes confiables, fue metido de última hora al proceso por la virtual candidata presidencial, mientras que otros aspirantes identificados con el ex secretario de Gobernación fueron eliminados de la llamada encuesta de reconocimiento.

En el templete del acto en el Centro de Convenciones de Tabasco 2000 fue sentado en el área vip el empresario Ignacio Cobo González, socio de Carlos Slim y propietario del diario Presente, quien a principios del gobierno de Adán López sufrió una campaña mediática en espacios identificados con el entonces mandatario tabasqueño.

Según trascendió entonces, Adán López acusaba a Cobos de los ataques que le lanzaba José Eduardo Beltrán Hernández, consejero de Pemex y tío de los hijos del Presidente, pues la viuda de este, Rocío Beltrán, era su prima.

Ahora se sabe que los que no querían a Adán López eran los descendientes de AMLO, principalmente Andrés Manuel López Beltrán, Andy, quien siempre apoyó a Claudia.

Entre los desprendimientos que ha tenido el grupo del ex secretario de Gobernación llama la atención el de Jesús Alí de la Torre, delegado del Infonavit en Tabasco, quien ya está haciendo campaña por Javier May, pese a que en la convocatoria se prohíbe que funcionarios de los tres niveles se manifiesten a favor de quienes participan en la encuesta.

PARA SU INFORMACIÓN...

En días pasados, el gobernador interino Carlos Merino se burló de la rechifla que recibió en Tabasco la senadora Xóchitl Gálvez, y calificó la agresión de "cariño", pero el domingo a él le fue peor cuando participó en el acto morenista de la coordinadora nacional de la 4T; Merino ha sido suplente de Adán López cuando este ha pedido licencia a un cargo de elección popular, y por eso el amigo desde la época de estudiante del ex secretario de Gobernación ha podido ser diputado local, senador y gobernador de Tabasco, aunque él mismo ha declarado que no es político.

También se incorporaron a la causa de Claudia el ex senador y ex dirigente ganadero Arcadio León Estrada, así como Manuel Ordóñez Galán, que en los ochenta fue de los empresarios que más atacó a López Obrador ...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

10

17/10/2023

OPINIÓN

